

PAR G. H. | L'ACTU DE MONS-BORINAGE 8/01/2019



Gare de Mons: avec leurs pancartes, ils veulent ouvrir le débat



Photos GH

Gare de Mons: avec leurs pancartes, ils veulent ouvrir le débat



Ce mardi, les habitués de la gare de Mons ont pu découvrir des affiches et pancartes, installées au niveau de la gare provisoire.

Il s'agit en fait d'une action organisée ce mardi par un groupe de parole créé par des travailleurs du *CIEP* (Centre d'Information et d'Education populaire asbl), mouvement ouvrier chrétien. Leur objectif est d'organiser des discussions publiques sur différents thèmes..., les retours sont bons. « Il est rare de pouvoir parler aux inconnus de sujets de société et on constate que les gens

sont preneurs », explique l'un des membres du *CIEP*. D'autres actions sont prévues en Wallonie et même à Bruxelles. Une prochaine réunion est organisée ce jeudi de 9h30 jusqu'à 16h30, au siège du *CIEP*, 10 rue Marguerite Bervoets à Mons. G. H. ...

mardi 8 janvier 2019 G. H. Les éditions digitales de Sudpresse